

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE
Nº 11/2022

A los 4 días del mes de Noviembre de 2022 a las 9:00 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) -Vicepresidenta-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), María Cecilia Bocchio (UNC), Fernando Avendaño (UNR), Graciela Wayar (UNJu) y suplente Graciela Krichesky (UNGS).

Luis Porta (UNMdP) y Flavia Terigi (UNGS) ausentes con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) Institucionalización de la SAIE

Claudio Suasnábar informa que todos/as los/as integrantes de esta Comisión Directiva deben asistir presencialmente para firmar en la Escribanía, que se efectivizará cuando los/as integrantes que están en el exterior puedan regresar al país. Desde la escribanía informan que no se puede hacer con un poder. Es posible que recién podamos concretarlo a mediados del 2023.

2) Plenario de la SAIE

Se conversa sobre la posibilidad de realizar un plenario en diciembre de 2022. Dadas las agendas ya ocupadas de los/as colegas, resolvemos realizarla en marzo de 2023.

3) Planificación Institucional 2023

Claudio Suasnábar plantea que es necesario realizar una reunión de Comisión Directiva donde podamos trabajar cuáles serían los lineamientos y las estrategias de trabajo de la SAIE el próximo año.

3) Red de Revistas

Renata Giovine comenta que existe una necesidad para terminar de definir el lugar de la Red en la SAIE, si se trata de un Foro, de un GT, de otro tipo de espacios de trabajo. El lugar es importante porque la Red va a solicitar su reconocimiento en otros espacios, como los Consejos Superiores de las UUNN y privadas, el CIN o CRUP, el CAICYT/CONICET. Se acuerda volver a conversarlo en las próximas reuniones, aunque se acuerda que por ahora se lo considere como un GT.

Luego se presentan las Revistas que manifestaron interés en participar de Dossiers co-coordinados desde la SAIE a partir de las Áreas Temáticas del IV Coloquio. Hay 3 ATs que ya están siendo solicitados para participar de los Dossiers. Dicha información podemos observarla en el siguiente cuadro:

Revista	Co-edición Dossier con SAIE
1- Confluencias de Saberes	AT1-Sociología de la educación
2- Propuesta Educativa	a definir
3- RELAPAE	AT5- Política Educ y Educ Comparada
4- Itinerarios Educativos	AT3- Nuevos Escenarios Educativos
5- Integración y Conocimiento	AT2- Universidad en el Siglo XXI
6- Revista de la Escuela de Ciencias de la Educación	AT8- Problemáticas y perspectivas pedagógicas acerca de la educación
7- Diálogos Pedagógicos	AT1-Sociología de la educación
8- El Cardo	AT4-Educación Secundaria

4) IV Coloquio

Claudio Suasnábar plantea que junto a la solicitud a coordinadores/as de ATs en relación con los Dossiers, se les consulte sobre la finalización de las Relatorías. Se distribuye entre los/as integrantes de la Comisión para comunicarse con coordinadores/as de cada AT para que finalicen y suban la relatoría a la carpeta compartida. Se recuerda que se solicitará a los Foros que también elaboren una relatoría.

Estas comunicaciones interpersonales se realizarán con anterioridad a la reunión de Comité Organizador del IV Coloquio, que se llevará a cabo el 16 de noviembre.

5) Libro del panel de producción de conocimiento

Se realizarán reuniones de discusión de las presentaciones del panel de apertura del IV Coloquio, entre febrero y abril de 2023, a los efectos de seguir trabajando sobre esos textos. Se conversa sobre la pertinencia de realizar estas actividades en calidad de abiertas para los/as integrantes de la Sociedad.

6) Actividades y Coloquios regionales

Se intercambia sobre la necesidad de avanzar con reuniones regionales de investigadores/as. Graciela Wayar plantea la idea de hacer uno para el NOA, y se intercambia sobre la posibilidad de presentarse a convocatorias de Reuniones Científicas de la Agencia I + D + i, a los efectos de pensar actividades que sean híbridas.

Se agenda una próxima reunión el jueves 1 de diciembre a las 10 hs.

A las 11.00 hs se da por culminada la reunión.